

上野小だより

上野村立上野小学校
学校通信 第3号(担当:梯)
令和4年6月1日発行

新しい学年になって、2ヶ月が過ぎようとしています。この2ヶ月間の子供達の成長には、目を見張るものがあります。学校全体で動く中で、また、学年ごとに動く中で、一人ひとりが見せるちょっとした言動にも成長が感じられます。ご家庭や地域で見せる子供達の姿はいかがでしょうか。1学期の後半に入る6月からの子供達の成長もとても楽しみです。

マリーゴールド種まき集会

慰霊の園に飾っていただくために、事故で亡くなられた方々や遺族の方々のことを思いながら、また、安全を願いながらマリーゴールド学習が始まりました。事故の翌年から始められたこの活動も、今年で36回目になります。今年も、この活動の大切さを6年生が中心になって下級生達へ話し、全員でマリーゴールドの種を一粒ずつ大切に蒔いていきました。子供達は、7月20日の「マリーゴールド引き渡し式」へ向けて、水やり、植え替え、草取りを交代で行いながら、大切に育てていきます。



金比羅山へ向けて出発！全校遠足

5月20日、全校遠足が行われました。昨年は、学校裏の高反山へ登り、今年は、学校前に大きく見える金比羅山へ登ってきました。1～3年生は、まほ一ばの森の展望台を目指し、4～6年生は、金比羅山の右側尾根に見える大きな岩を目指して学校から歩き始めました。まほ一ばの森へ向かう坂道も、そこからさらに登る山道もきついものでしたが、高学年の声に元気をもらいながら、また、みんなで励まし合いながら、しっかりと登ってきました。山道に入ると「〇丁目」と刻まれた石碑が現れ、目的とした大きな岩の下の祠近くには「十八丁目」と



刻まれた石碑が置かれていました。春景色の美しさの中、仲間と力を合わせて辛さを乗り越えた達成感と楽しさ、お弁当のおいしさ、そして歴史も感じられた春の全校遠足となりました。

4年生、上野村の林業を学ぶ

「すっごくいい匂いがする」「本当!」「袋に入れて嗅ぎたい」「白いところがあるね」「おっ、濡れてる」「赤いところの方がいい匂いがする!」……伐採されたばかりの檜の香りを嗅いだ子供達の言葉です。5月30日、森林組合さんの協力を得て、4年生の子供達が、大平の伐採現場を見学してきました。檜が倒れる様子や機械で枝打ち・皮むき、そしてその場で規定の長さに木が切られていく様子を見て、大興奮でした。教室では学びきれない本物の仕事に触れ、子供達は、木や林業という仕事に大きく興味を深めていました。今後も、山を守る仕事をしている方々との交流を通して、さらに興味と理解を深めていく予定です。



上野村の素晴らしさを総合的に学び、感じ、発信する学習

先日、3年生が十石みそ工場を見学し、感動して帰ってきました。その一週間後には、漁業組合さんに声をかけていただき、全校で鮎の放流を体験しました。そして今日6/1は、1~4年生がフォレストリースクールを通して、上野村の身近な自然を存分に味わいました。2学期には、5年生がチャレンジスクールで「しおじ原生林」を歩き、6年生は修学旅行を通して、他地域との比較から上野村の良さを考えます。今、小学校では、「上野村を知る」→「上野村を体験する」→「上野村の素晴らしさを発信する」という流れで学習が進んでいます。

日	曜	6月の主な予定	16	木	
1	水	フォレストリースクール 読書の日	17	金	
2	木		18	土	高反教室
3	金	自転車乗り方教室 交通安全教室	19	日	
4	土	高反教室 歯みがきウィーク(~8日)	20	月	西部教育事務所訪問 集団下校 14:00
5	日		21	火	委員会
6	月	心臓検診(1年・4年) クラブ	22	水	スクールカウンセラー来校日
7	火		23	木	
8	水	読書の日	24	金	授業参観・懇談会
9	木	花まる学習会	25	土	
10	金		26	日	
11	土		27	月	校内研修 集団下校 15:00
12	日		28	火	
13	月	職員会議 集団下校 15:00	29	水	下久保ダム見学(4年)
14	火	浄水場見学(4年) 家庭教育学級(1年)	30	木	
15	水	家読の日・読書の日			

